

週報



「The Magic of Rotary」
2024-2025年度 国際ロータリー会長
Stephanie A. Urchick



福岡中央
ロータリークラブ

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野崎 千尋

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

本日の例会 令和6年12月2日(第2092回) VOL.48 No.17

卓話

「新会員自己紹介」

福岡中央ロータリークラブ 内野健治会員

疾病予防と治療月間

今後の
例会予定

- ・12月9日(月) 忘年家族懇親夜間例会(西鉄GH 18:00~例会 18:15~懇親会)
- ・12月16日(月) 卓話 新会員自己紹介(吉居豊充会員)
- ・12月22日(日) 奉仕活動例会(福岡アジア美術館7階 10:00~例会)

「筑前町にゴジラ現る」



筑前町安の里公園で毎年11月に「どくろんとかがし祭」が開催される。2015年から始まり藁で作る巨大なかかし。今年のはゴジラで高さ10m、重さ約5.7トン、迫力満天です。後藤和雄(衛星尾の先端まで11.7mと迫力満天です。)

例会日…毎週月曜日 12:30~13:30 例会場・事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP <http://www.fukuoka-chuo-rc.jp>

前週例会の記録(11月25日)

出席報告

前回例会 11月25日	前々回例会 11月18日
会員数 54名	会員数 54名
出席会員 44名	出席会員 42名
ビジター他 3名	修正 1名
合計 47名	免除 0名
出席率 81.48%	修正後出席率 79.63%

-来訪者内訳-

卓話 小林文子さん・四元誠一郎さん
米山奨学生スヌワルパピトラさん 計 3名

ロータリーソング

上野 英理也 ソング委員

・四つのテスト ・手に手つないで

会長の時間

泥谷 高博会長



昨日は会長杯ゴルフコンペを茜ゴルフクラブで開催いたしました。天候にも恵まれ最高のゴルフ日和の中、参加していただいた方と大変楽しい時間を過ごさせていただきました。衛星クラブからは吉田会員の参加、竹下幹事のご息子の飛び入り参加もあり、総勢11名とますますの参加数となったゴルフコンペでした。優勝は、出海会員だったのですが、後藤会員も絶好調で、絶対王者の出海会員も危機感を感じたそうです。ミスする度に焼酎を飲んでナイスプレイを連発する酔拳ゴルフの竹下幹事、ハンディキャップ1の8番ホールでバーディーをとった神崎会員など、珍プレイ好プレイ満載の楽しい1日となりました。次回の会長杯は、優勝の出海会員とブービー賞の神崎会員が幹事となり、2月に開催する予定になっていますので、詳細が決まり次第お知らせします。今回参加できなかった方々も次回は奮って参加していただき、更に盛り上がる会長杯になればと思っていますのでよろ

しくお願い致します。

さて、今月はロータリー財団月間であります。ところで皆さん、RIすなわち国際ロータリーと、TRF(The Rotary Foundation)すなわちロータリー財団の違いをご存知でしょうか？これを明確に説明できる方は、おそらく皆さんの半分もいないのではないのでしょうか？国際ロータリーとロータリー財団は基本的には別の独立した組織です。国際ロータリーが「世界で良いことをする」ための基金として生まれたのがロータリー財団となります。国際ロータリーが発足したのは1905年にポール・ハリスらによってですが、ロータリー財団は1916年に国際ロータリーの会長だったアーチ・クランフによる提案で発足した基金が発展したもので、1928年の国際大会で正式に発足し、国際ロータリーのメンバーで構成される管理委員会によって運営されています。国際ロータリーの父はポール・ハリス、ロータリー財団の父はアーチ・クランフということになりますね。

ロータリー財団は、世界中のロータリアンからの年次寄付を3年間運用し、「世界で良いことをする」ための3年後の資金とします。今月号のロータリーの友の記事によると、2022-2023年度のロータリー財団の総支出は3億4,350万ドルで、その45%にあたる1億5,700万ドルがポリオプラスに使われ、16%にあたる5,500万ドルがグローバル補助金に、8%にあたる2,600万ドルが地区補助金に使われています。年次寄付とは別に、ロータリー財団の恒久基金への寄付という任意のプログラムもあります。恒久基金は、年次基金と違って収益のみをプログラムに使う恒久的な基金です。

ポール・ハリスフェロー、ポール・ハリスソサイエティー、アーチ・クランフソサイエティー等、財団への寄付の方法、これをロータリーでは寄付プログラムと呼んでいます。いろんな種類がありちょっと混乱します。これはマイロータリーなどで確認できますので、一度見ていただければと思います。本日はロータリー財団について少しだけ学んでいただきましたが、ご理解いただけましたでしょうか？

本日の会長の時間は以上です、ありがとうございました。